

-Las mujeres y los niños, primero

Para en breve se anuncia un mitin en el que, junto a algunas organizaciones antifascistas, va a intervenir el P. O. U. M.

Se puede tolerar a estas alturas que una banda de foragidos responsable del sangriento putch de Mayo en Cataluña, cuyos máximos dirigentes están procesados por el Tribunal de Espionaje y alta traición a la República; que desde la prensa clandestina dirige brutales ataques al Gobierno y al Frente Popular, tenga el cinismo de figurar entre las organizaciones antifascistas y dirigirse en público al pueblo trabajador?

CONSEJO DE MINISTROS

Los ministros felicitan al Presidente y al ministro de Estado por su actuación en Ginebra

Aver tarde, 2 has 5'30, se reunieron in ministros en Consejo, presididos por el jele del Gobierno, doctor Ne-

Termino la reunión a las 10'45 de A is salida facilitó la referencia a

a informadores el ministro de Agrique dijo:

"El Consejo ha aprobado varios extraordinarios de los Minisde Defensa Nacional, Goberlenda-Economia y Justiy varios decretos de diversos ceentre ellos uno del Mide la Gobernación referente ios Consejos Provinciales.

A ministro de la Coternación dio de la situación del orden púalco y de lai eficacia de las medidas adoptadas contra los enemigos de la Republica.

Han sido confirmados varias penas de muerte impuestas per diverses Tribunales de Justicia.

El presidente del Consejo y el ministro de Estado dieron cuenta detallada de su gestión y de la de los demás compañeros de Delegación en la Sociedad de Naciones.

El Cabierno, unanimemente, aprobó codas las gestiones y trabatos realizados tan brillantamente por la delegación presidida por el doctor Negrín. Los ministros felicitaren ai presidente y al ministro de Estado por la acertada defensa que har hecho de loc intereses de España y de la República en Ginebra.



La "Administrativa de la Union de Detallistas de Frutas y Verdu_ ras" ha dado a la publicidad una nota. A la que queremos poner, cen toda cordialidad y con un desco de armonia y puntualización, una pequena acotación,

No hemos atacado nunca, directa ni indirectamente, a dicha Adminis_ trativa. Ni hemos dicho, ni creemos, que el detallista sea el responsable del caos de la distribución, ni de las ocultaciones, acaparamientos y abusog. Sabemos, y así lo decimos cons_ tantemente, que no es entre ellos donde debe buscarse a los saboteadores y a los obstaculizadores, sino entre los mayoristas y almacenistas que compran directamente en el campo, para revender con márgenes de utilidad exageradas.

Y, además, no aludiamos a una organización para haceria responsa_ ble de errures, sino a un individuo, un mal distribuidor que se emnascaraba tras el antifaz de comprador para guerra. Y si los compañeros dis. tribuidores se planteon asi la cuestion; verán que lejos de atacaries en su prestigio, velábamos por él en nuestra información.

Ninguna animosidad nos guia con_ tra estos modestos camaradas. Cor. dialmente hemos de manifestárselo. Con la cordialidad de quien no les ha atacado.

Hemos de suponer que las cauras del desbarajuste son ajenas a ellas y a los obreros que trabajan en el Mercado de Abastos. Y hemos de su: pener, asimismo, que los defectos de organización del referido Mercado no les son imputables. Pero estos mismos defectos señalados por el pueble, reconocidos por el Consejo Municipal, son los que han puesta al pueblo, representado por todos los partidos politicos antifascistas, en el trance de solicitar la inmediata municipalizaolón del servicia, único remedio a todas las taras e irregularidades que en él se observan.

Hacia la unidad de todas las fuerzas antifascists de Valencia

Un documento suscrito por todas las masas populares

El domingo, ante las masas populares valencianas congregadas en Nostre Teatre, nuestro Partido explico el alcance del Comunicado del Buro Politico del Comité Central.

La justeza de la linea política trazada en este importante documento fué subrayada por los cálidos aplausos de todos los untifascistas valencianos. Los discursos de los camaradas Mije y Escrich desarrollaron con gran precisión las tareas planteadas a toda la España leal por la situación que atra-

En efecto, cuando el camarada Escrich planteó con toda crudeza la urgente necesidad de desarticular a la "quinta columna", que tan fuertes ramificaciones tiene en Valencia, ponia el dedo en la llaga al demostrar que la lenidad de los Tribunales arrojando a la calle a los especuladores y agiotistas es una de las causas principales de que la "quinta columna" campe a sus anchas.

La labor meritoria de la Federación Provincial Campesina instalando puestos de venta para ayudar a la aplicación del Decreto del Gobierno tasando los artículos de primera necesidad, es un paso importante, pero no puede resolver la cuestión sin el concurso de todas las organizaciones

El camarada Mije, explicando el alcance del Comunicado del Buró Politico, puso los puntos sobre las ies. "Si de veras queremos la victoria, es preciso reconocer que el camino del Norte no es el más indicado para ganar la guerra". Alli faltó la unidad, y el resultado ha sido la derrota, Sólo Asturias, que mantiene enhiesta la gloriosa bandera del Frente Popular, resiste briosamente los embates del enemigo y contrastaca.

He aquí la lección fundamental pa_ ra todo el pueblo españel. En Valencia se está caminando con pasos (irmes en la reconstrucción del Frente Popular Antifascista. El primer paso ha sido las rescluciones adop_ tadas por todos los Partidos y organizaciones antifascistas para aplicar el decreto del Gobierno sobre la tasa. No más lejos del sábado se volvieron a reunir la mayoria de las organi_ zaciones, acordando la convocatoria para el jueves con objeto de elabo. rar el programa de acción común so_ bre el que poner el pie con toda pujanza en el instrumento que agrupe a Partidos y organizaciones sindica_ les, femeninas, culturales y de ayuda en un amplio Frente Popular Antitascista. A ejemplo de la Alianza Nacional de la Juventud, ni una so_

la organización estará ausente de él.

La buena disposicion de los ca-

maradas anarquistas y de la C. N. T. que en su último Pieno de Regiona_ les, por boca de más de cien delegados, se mostraron dispuestos a es_ trechar la unidad con los Partidos y organizaciones antifascistas, facilitará la jabor. Las excelentes y frater... nales relaciones entre los Partidos Socialista y Comunista a través del Comité Provincial de Enlace, que trabajan con entusiasmo para forjar el Partido Unico del Projetariado, son otro factor de primer orden en el estrechamiento de la unidad de todo el pueblo. La lucha por el resa tablecimiento de la unidad interna en el seno de la U. G. T. será otro poderoso acicate para la unión de

todas las fuerzas antifascistas. El Comunicado de nuestro Buro Político abre la perspectiva immedia... ta de un reagrupamiento de todas las lucreas antifascistas de la España leal para afrontar con éxito la dura campaña de invierno que se presenta a nuestro Ejército Popular y a la retaguardia antifascista. El retrendo caluroso que el pueblo valenciano le dispensó en el mitin del domingo de... muestra que catán maduras todas las condiciones para que el Frente Popular Antitascista recobre imevos brios y resurja con toda pujanza pa_ ra acelerar la victoria de nuestras primas e impulsar el desarrollo de la revolución popular,

Lo que falta es que fodos los Para tidos y organizaciones antifascistas, escuchando et clamor del pueblo ia_ borioso, dediquemos nuestro acendra. do entusiasmo a trabajar para que esto reagrupamiento de todas las foerzas antifascistas sen pronto una realidad venturosa, unica posibilidad de que la victoria, que llama a nues_ tras puertas con recios aidabonazos. no escape a nuestras manos. ...

columna»

El camarada Díaz se

En vias de franca y total recupea ración; restablecido lisicamente do tos quebrantos originados por una existencia de privaciones, de trabajo intenso y de penalidades; con e: eu. tusiasmo que desde el primer mo. mento puso en la lucha, y con la voluntad y energia que presidieron stempre su actuación, el camarada José Díaz, modesto obrero ayer, figue ra señera de la política nacional hoy, secretario general de nuestro Partido, se reintegrará en breve a la vida activa de militante.

No es solamente éste quien debe recibir los parabienes y las enhora_ buenas por el recobramiento del que tide camarada de las masas obreras más disciplinadas. Es toda el ácea politica nacional, es el conjunto de fuerzas antifascistas quien acoge ju_ hilosamente al jefe tenaz que con su voluntad inquebrantable v el histo equilibrio de sus apreciaciones ha sabido cohesionar las antes dispersas fuerzas que hoy integran el Fren-

te Popular. Protundamente emocionados, con el entusiasmo de quien ve en la figura de Pepe Diaz un simbolo de unidad, de fervor revolucionario, de voluntad inquebrantable, antitascis_ ta: de amor y cariño al pueblo--;a su pueblo!...; de inteligente y perse... verante laborar por la causa de la paz y del triunto de la revolución, al reintegrarse a las actividades de la lucha, en estos momentos diticiles v

trágicos, le saludamos cariñosamente, (Camarada Diaz, saind!

Barcelons.-Han llegado a esta capital, camino de Valencia, los diputados a Cortes don Micuel Maura don Manuel Portela Valladares y el señor Solá Cañizares, diputados a Cortes, que se dirigen a la capital valenciana con objeto de tomar parte en la reunión del Ochgreso de los al-

En la frontera fueron récibidos poi representantes de la autoridad.-Fe-

lucha contra la «quinta

de Wida comma"

que localizar a les "pacos". Es ulo que todo el vecindarlo se onlice en una labor de vigilancia observation, Cuando las sirenas nein alarma, cada antifascista cumplir una imperativa obliga... ciudedania: vigilar. Colocado utun puesto de observacion, debe atentamente, con el inteto con la tenzicidad que el centine la de la avanzadillas pone en su ta-

pare describile a los "pacos". Un "paco" es un enemigo de la 190" de la revolución. Amparath l noche; oculto tres las perde un balcon; agamapado bah ventana de una buhardilla: Arapetado tras el anteperho de un rade, espera el paso de algún pa_ ciudadano para dispurar alevo. ate sobre el Poco le importan edad. Mujeres, nincs, an_ le son indiferentes. Lo que le ta es causar víctimas, sembrar alarma, imponer el terror...

Un "pacque no es un semejante "paco" es un desalmado, de perteneer al génere hu-Cualquiera de nosotres puede disting victima. Por cilo, debemos vicramente, como se castigu a los mi-

La discusión del informe de Santiago Carrillo en el Pleno de la J. S. U.

Madrid.—En la sesión del domingo con el hercismo con que hasta ahora

del Comité Nacional de las J. S. U. se discutió el informe de Santiago Carrillo, con la intervención de Solis, por el Comité Provincial de Gra-

Un camarada de las Brigadas Internacionales saludó a la asamblea y cijo que la unidad y disciplina del Ejército popular hará salir de España a todos los invasores.

A continuación, Valentin González, "El Campesino", dirigió un saludo a los jóvemes.

Seguidamente Segui Alvarez, secretario de organización de la Ocmisión Ejecutiva, hizo un amplio resumen de la obra realizada por los Comités Provinciales. Señaló las nor-

mas para la alianza. Durante el discurso de Segui entraren en la sala el general Miaja y el comisario inspector del Centro, Antóm Todos los delegucios, puestos en pie, tributaron a ambra una formidable ovación, y la banda interpretó el

Himno Nacional. El general dirigió unas palabras sa ludando al Pleno. Reileró su gran amor hacier la juventud exhortándola

La Ejecutiva Provincial de la U.G.T., procediendo

contra toda democracia sindical y violando los

acuerdos de la Asamblea de diciembre, como es

costumbre tradicional en ella, ha adoptado unas

resoluciones que por falta de espacio no podemos

comentar hoy.

Lo haremos mañana cumplidamente.

Unas palabras del general Miaja a que siga aprendiendo y luchando

> Fué aplaudido calurosamente. Melcher agraceoló las recomendaciones del general Miaja y las ensenanzos de Antón, "que toda la juventud sabrá recoger", dijo.

Intervino después, por las Juventudes Republicanas, Del Rio, que dijo que todos ks jóvenes deben ver en la Alianza Juvenil Antifascista el órgano para conseguir la victoria,

Antes de abandonar el local, y después de descar acierto en las tareas del Pieno, el general Miaja pidió un apiauso para les compañeros que con él compartieron días diffciles en la extinguide Junta de Defensa.

Los dalegados, puestos en pie, tributaron una gran ovación. A continuación se levantó la se-

sión, que se reanudó por is, tarde, a las cuatro.—Febus.

Sangrientos sucesos y manifestaciones violentas en Abisinia

Dji Buti.—Según noticias llegarias a esta cupital, han estallado suceson sangrientos y manifestaciones contra los invasores italiams en Macalle, Abxum y Adam.

Además, parece que reina la inquictud en la mayor parte de poblaciones abisinias.--- Pabra,

Parece que los chinos "tiran a dar". Numerosos aviones japoneses derribados

¿Dónde está la calderilla? ¿Quién la esconde? Hay

que reconocer la extraordinaria actividad y el

Interés puestos por el Gobierno en la solución

del problema del cambio. Tan grandes, que

asistido del entusiasmo del personal de la casa de

la Moneda, ha conseguido, a pesar de la intensa

labor ocultadora de los elementos de la fatídica

quinta columna, resolverle totalmente a lo que se

refiere a las pesetas. Pero ;y la calderilla? ;Dónde

se oculta? Hay que buscarla con energía. Y hallarla.

Esté donde esté. Y castigar severamente a los

que dificultan las operaciones del pequeño

comercio y oponen obstáculos al normal

desenvolvimiento de la vida ciudadana.

Shanghai.—El Buró de Informaciones del Correjo de Guerra del Gobierno de Nankin, respondiendo a los asertos japoneses referentes a las pérdidas sufridas par la aviación china, declara oficialmente que durante los dan del 14 al 31 de agosto, 54 aviadores chines han derribado 62 aviones japoneses, cuyos aparatos fueren vistos en el lugar en que cayaron por rumercsos corres_ ponsales extranjeres. Les autoridades chinas, agrega, han enterrado 81 aviadores japrneses, y hecho pristoneros a 11, habiéndose salvado además 20. Durante el mes de septiembre, la aviación china ha conseguido Herribor memercera aparatca japo_ neses.-A. I. M. A.

Resonante victoria china 3.000 muertos y 2.000 prisioneros japoneses

Shanghat .- Las tropas chinas hun obtenido una gran victoria en el sector de Lig Tsin Honyuan, al norceste de Chan Si, en el que operan actualmente unidades chinas del Gobierno procedentes del octavo Ejército, mandadas por Tjude, y tropus de caballeria. Las tropas japonesas Fabra,

fueron atraides hacio el distrito montañoso que se extiende entre Ruyuan-Huangling y Ling Tsiu, siendo alli enteramente copedas y destruídas. Las pérdidas de los japoneses asclenden a 3.000 muertos y 2000 prisioneros. A esta victoria se le atribuye gran importancia, ya que las tropas chinas han detenido así el avance japonés hacia el sur y alejado la amenaza de que el flanco izquierdo de las tropas chinas fuera copado en el sector del ferrecarril de Peiping-Hankeu,-A I. M. A.

450 aviadores japoneses muertos en las últimas acciones

Shanghai.-La dirección de la aviación militar china calcula en cuatrocientos cincuenta el núnicro de aviadores japoneses muertos en las iltimas acciones, de los cuales ciento diecinueve han sido identificados.

Noticias precedentes de Canton di cen también que dos destroyers japopeses han bombardeado esta muñana el puerto de Bocca Tigris, el cual confortó destruyendo la cubierta de uno de los barcos japaneses.-

zaciones de la "quinta columna". -Todo esto de Madrid-dijo el Di-Ayer se reunieron los técnicos navales en París

Al recibir el señor Merón a les in-

formadores les habló de los servicios

últimamente prestados en Valencia y

Madrid para desarticular las organi-

Paris.-El domingo llegó la delegación de peritos navales italianos que participará con sus colegas frarceses e ingleses en las conversaciones para tratar de la participación de italia en el Acuerdo de Nyon.

A las diez de la mañana de ayer se reunieran los peritos franceses e ineleses y a las ires y media de la tarde comenzó sus trabajos la Conferencia tripartita

El ministro de Marina, Camp-nohi, pronunció unas palabras de saluta_ ción y seguidamente se retiró para que los peritos realicen sus trabajos.

rector de Seguridad—responde a mismo pian subversivo que ya se descoyuntó en Valencia haco unos días. Con todos los informes precisos a la vista hay que rectificar de las informaciones publicadas sobre los bechos de Madrid este simple detalle: que nadie de las fuerzas de Asaito anarece complicado en el complot. Lo que hay son unos oficiales del adliguo Cuerpo de Seguridad, que éstos si que tenían relación con los fascistas ilándose la circumstancia de que estos oficiales están propuestos para la separación desde hace bastante clas y sólo están pendientes de la aprobación por el Consejo Nacional de Seguridad.

En cuanto a la referencia de los carros de asalto blindados, no es que el personal de éstos estuviere complicado, sino que había un plan para introducirse en el Parque.

Como he dicho-afiadió el señor Morón-, no se trata de un complet más, sino del mismo propósito descubierto en Valencia y que en Madrid habían tenido sus organizaciones más tiempo para perfilarlo. Por la demás, podemos estar seguros de que por mucho que se muevan los emboscados de la retaguarlia no conseguirán nada, ni siquiera el efecto momi que sin duda se proponisa.

Los trotskistas, como siempre, contra España

Oslo-Invitado por la Unión general de Estudiantes, el autor dramático Nordahl Grieg hab!a venido a Oslo para hablar ante una sala repleta de publico de su viaje por Es-

Después de su discurso, que causo una grun impresión y fué aclamado por los asistentes, dos truskistas pidier n la pulabra y se punieron a lan. zar vituperios contra la España republicana, con gran slegria do los fascistas y reaccionarios.

Uno de estos individuos, un tal Walter Held, que fué durante algun tiempo secretario patricular de Trotsky mientrus éste residia en Noruega, fué interrumpido por el presidente de la sesión y echado fuera, con la aprobación del público.

Esta reimión de citudiantes ha constituido un fracaso para les agentes de la contrarrevolución en N.rucea.—A. I. M. A.

© Archivos Estatales, cultura.gob.es

NOTICIAS DIVERSAS

EXAMENES DF INGRESO PARA ENFERMERAS PUERICULTORAS Y GUARDADORAS DE NIÑOS

El próximo jueves, día 30, a las diez de la mañona, se celebrará en el local del Instituto Valenciano de Sordomudos "Doctor Sumsi" (calle de la F. A. I., núm. 1 (antes Doctor Sumsi) los exámenes para la selección de alumnas de Enfermeras Puericultoras y Guardadoras de Niños. Como se auguró oportunamente, la matricula ha constituido un éxito de

* CONSEJO MUNICIPAL

DISTRITO DE LA AUDIENCIA -CARNET DE RACIONAMIENTO DE VIVERES

Hoy martes, y durante las haras de 9 a 13, se procederá al reparto del referido carnet en estas oficinas (Casa Vestuario) los correspon dientes a las calles de Banys cels Pavesos, Bordadores, Borriol, Campanevesos, Cocinas, Cobertizo Burdadores Cobertizo Sante Tomás, Escuela Santa Catalina, Horno de los Apóstoles. Ibáñez (calle y plaza), Juristes, Miguelete (calle y plaza), Milagro de San Vicente y Punaleria

Para la adquisición del mismo será indispensable la presentación del carnet del pan, así como también la documentación de titular de la misma. -El vicepresidente, Elenio Catalá.

¥EL 2 DE OCTUBRE SE VOLVE. RA A LA HORA NORMAL

Se ha firmado un Decreto de la Precidencia del Concejo de ministros a virtud del cual y modificande decreto anterior, el dia 2 del próximo octubre, a las veinticuairo horas, se restablecerá la hora normal.

*CONSEJERIA PROVINCIAL DE ABASTECIMIENTOS

an p ne en conocimiento de todas las Consejerias Municipales de Abas teo méentos que les cartillas de racionamiento, de acuerdo con ui times dispesiciones del Gobierno, han de entrar en vigor a partir del próximo mes de cetubre.

Estas cartillas, así como lae inejas del padrón correspondiente, podrán retirarlas, previo pago del importe de las mismas, en esta Consejoria provincial, Libreros, 2, a partir de mañana.

Se recuerda que del incumplimiento de esta disposición serán responexcles los Consejos Municipales de Abastecunientes.

* PARTIDO SINDICALISTA

Se convoca a todos los afiliados a este Partido a una asamblea general qua tendrá lugar en nuestro domioffio social, P. Auslas March, 7, pr ra tratar sobre la constitución de la Cooperativa del Partido.

E! orden del dia a discutir en ta asamblea es el siguiente: 1.º Informe de la Comisión.

2.º Lectura de Estatutos. A 3.º Nombramiento del Consejo de

Administración. La asamblea se celebrará a las seis

por primera convocatoria y a las Els y mediapor segunda el día 29 del mes en curso.

*ENSENANZA PRIMALIA (MA. TRICULA DE NISOS Y NISAS)

Esperamos asistan todos.

La Escuela Normal número 1 de Madrid, establecida accidentalniente en Valencia, en la calle del Penter Borolla, 12, advicite a los padres de los niños y niñas comprendidos dentro de la edad escolar, que la Es cuela Unitaria que funciona en di. cho edificio, y que corresponde a la Eccuela de Artesanos, dono, la Es cuela Normal está instalada provisionalmente, está asignada eficial. mente a este último Centro para que en ella puedan realizar las prácticas reglamentarias los alumnos de

A NUESTROS COMUNI-CANTES Y COLABORA-DORES ESPONTANEOS

Apremios de espacio nos obligan a pedirles la mayor concision y brevedad en sus escritos. De este mods podremos recogerles integramente, sin recortes ni eliminaciones perjudiciales.

la citada Normal. Por esta rezón el claustro de profesores hace un lla mamiento a los padges de familia para que, de acuerdo con las úlil mas disposiciones dictadas por el ministerio de Instrucción Pública, pue dan matricularse do mismo niños que niñas) los comprendidos dentro de la cdad escolar. Ecte regimen de coeducación favorece el desenvolvimiento de la vida infantil, permi tiendo un amplio desarrello de las actividades peculiares de los niños.

tor Sorolla, 12, de once a doce de la mañana, hasta el dia 10 de octubre XINSTITUTO NACIONAL DE SE.

VES", DE VALENCIA

GUNDA ENSENANZA "LUIS VI_

La matricula está abierta en Pin-

En este Instituto de celebrarán los exámenes siguientes en los días y ho ras que a continuación se expresan: Dia 29.—A las nueve de la mañana, Física, plan 1903. Aula núme ro 6. Oficiales y libres; Historia general de la Literatura, Preceptiva li teraria y latin (primero y segundo ourso), Aula número 7 (1903); Agriultura, plan 1903, Aula número 12

A las ciez de la mañana, Psicolo-Rin v Lógua, Etica v R. de Derecho plan 1903. Aula mimero 5. A las tres de la tarde, Química

plan 1903. Aula número 6. ¥ S. R. I.

Se desea saber el paradoro de:

Maria Ruiz Peña, cvacuado de Málaga. Isabel Portellano Cantillo, de las J. S. U., que prestaba sus servicios en Transmisiones pertenecieu te al Batallón "Largo Cabaltero" de Málaga, y de su compañero Antonio Fernández Laguna, Ana Durán Ma rin, Tereso, Roque, Antonio y Jose López Durán, refugiados de la provincia de Málaga, Carmen, Dolores José y Francisco Ruiz Fernándo salieron de Almeria. Miguel y Juar Rojas, de las J. U. Juanita y Pepita Sánchez Sánchez, de Málaga Juan Porra Garcia y s.i compañera Lola, de Málaga,

Dirigirse al S. R. I., calle del So corro Rojo, 9.

IGRANDIOSO ACTO DE SOLIDA-RIDAD CON ASTURIAS!

magno acto de solidaridad con As- 9 de la nothe, en miestro Comité turias y los combatientes del Nerte Provincial, plaza Roja, 3. que organizado por el S. R. I. tendrá lugar en Valencia el préxime

3 de octubre. Para conmemorar las heroicas for nadas asturianas del 34 y la épica lucha del 37, han prometido ou intervención los elementes más dostacados de nuestras erganizaciones.

Hasto ahora han prometido su in

Carrillo, per la J. S. U.; Laredo diputado asturiano, por Izquierda Ro publicana; la viuda del malegrado periodista Luio de Sirval, vilmente asesinado en Octubre del 34; Lamoneda, en nombre del Partido Socia lista; un miembro del Comité Central del Partido Comunista; Gonzá-Peña, en nombre de los minero asturianos del 34; Chacón presiden te que fué de los Comités au Ayudi a Acturias, por el S. R. I.



El Partido

Los alumnos de la Escuela de Cuadros saludan a José Díaz

Los alumnos de la Estuela P.cvin. cial de Cuadros de Valencia, de miestro Pastido, en asamblea del coective, te saludan carify sumente a a sailda sutisfactoria de tu operacion tan delicada y te desean un prorto y contrieto restablecimiento de tu celencia e incorporación a la vida activa del Partido tan necesaria en estos momentos

Al mismo tiempo te prometenics Intensificar nuestros estudios, nora que el día de mañara, al incorporemiks a les puertos que nes mande el Partido, podamos cumplir meyer sus tareas fundamentales en los momentes actuales, como son: UNI-DAD DE LA CLASE OBRERA, RE-FORZAMIENTO DE LA UNI-DAD ANTIFASOISTA, COMPLE-MENTO AMBAS DE LA DEL FRENTE POPULAR, factor decisive de nuestra lucha centra el fascismo invasor.

Saludos comunistas. Burjasot 24 de sept'embre de 1937. Por el Colectivo de la Excuela, JOSE PARIS. - SALVADOR LLA-

FRACCION DE TELEFONOS

Por la presente se convoca a la tracción de Teléfonos para la re-Continuan les preparatives de erte urion del día 29 del presente, a las

> REUNIONES DE FRACCION SIN-DICAL PARA LA SEMANA DEL 27 AL 3 DE OCTUBRE

MIERCOLES

Oficios Varios: 6 targe. Vidrio: 6 tazde. Hielo y Gaszosas: 5 tarde.

JUEVES Empleades Municipales: 7 tarde. Agua, Gas y Electrichiad: 6'30 tar-

Viajantes y representantes: 7 tar-

VIERNES

Por la presente se ciraveca a los Grupos Administrativos, Grupo de Gráficas, m'ércoles, a las 7'30

Sindicato Provincial del Transporte U. G. T.

CONVOCATORIA A TODAS LAS SECCIONES

Por la presente se convoca a todas las Secciones al Pieno Provincial Exraordinario que se celebrará el día 30 del actual, a las 10 de la mañana por primera cenvocatoria y a las 10'30 por seguncia, en el local de la Gran Via de Durruti, número 41, paa tratar el siguiente crden del día: Primero.-Apertura del Pleno y preentación de credenciales.

Segundo.-Lectura del acta ante-

Terrero.-Informe del Comité Eje-

a) Relaciones con la Federación Nacional.

b) Relaciones con el Secretariado. c) Asuntos varios.

Cuarto.-Discusión de informe. Quint-).-Elección de representantes para la Asamblea Provincial de la J. G. T. y normas para los mismos Sexto.—Conveniencia o no de la oelebración de una Asamblea magna-

Dada la importancia de este Pleno, se raega la asistencia de tadas los delegad a de las Secciones 1.A SECRETARIA DE PROPAGANDA.

las 730 tardé. Electricidad, vierhes, a las 7'30 tarde, para un acunto muy importante que consunicaries. Se ruega que ningún camarada perteneciente a los Genpis citados no deje de asistr. Las reuniones se harán en la Secretaria núm. 8 de Administra-COMARCAL MUSEO

tante, Productos Química, Jueves, a

Se convoca a todas les manades del COMARCAL MUSEO, al Pleno de COMARCAL que se celebrará el dia 1 de octubre, a las 7 de la tarde, en nuertro local, Roteros, 14.

Esperamos que dada la importancia de dicho Pieno no debe faltar ningún camarcda a dicha reunión.

Se convoca para el día 30 del corriente, a las 6 de la tarde, a todas las mujeres militantes de esta CO-MARCAL MUSEO, al Picno de Fracción.

Esperamos que dada la importancia de dicho Pieno no cebe faltar ningun camaruda a dicha reunión

Per la Comarcal Musco.-El Secrelaris de Organización.

J. S. U. COMITE LOCAL

Exparición de Periódicos Murales y Arte Revelucionario en el Atenes Pepular (plaza Caste-

PROGRAMA

Hoy dia 28, por la mañana, mirada Libre a la Espesición. Por la tarde, de 5'30 a 9, entrada libre, música y o'ne .

Mañana, dia 29: Dia del Sector Octic. Por Li mañans, visita a la Expecición. Por la taude, a las 5'30, una charia por el Secretario General del Sector, ca: marada Centell; eine y música.

clase de juicios.

ESPECULADORES

DON AGIO DICE...

das y los jeroglificos?.

-Yo soy muy cortito para muchas cosas. Tengo una imaginación perezosa y lenta que elabora las cosas con mucha dificultad. De modo que me veo precisado a contestar:

-No. Yo no entiendo de esas co-

Don Agio se pasa una mano por el corazón -o sea el bolsillo del dinero— y aclara: -No es que vaya a proponerle precisamente una charada. Pero sé

que si le digo las cosas claramente... Asi que se las diré veladas. -Bien: haré un esfuerzo por entenderlas. Diga lo que le parezca. -A ello voy. ¿Conoce usted a Santeta?..

-No recuerdo. Retengo muy mal esos nombres extranjeros. -No, hombre; Santeta no es más que una desfiguración cariñosa de Vicenta, Vicentita, Vicenteta... He metido la pata. Debo recono-

-Es necesario que para explicarse bien la historia retenga usted estos nombres y estos datos. Luego, usted mezclará, distribuirá, seleccio nará y, si tiene acierto, conseguirá

restablecer la historia. Me resigno. Tendré que descifrar un logogrifo. O algo así. -En la fábula intervienen: Don

Personagio... -¿Por qué le llama don Personagio, y no don Personaje?

-Para que rime conmigo. Para que sea mi consonante. Interviene la Santeta. Intervienen unos pimientos. Intervienen dos pesetas y cin. cuenta centimos. Interviene una carcel. O un calabozo de prisión. Es igual. Y nadle más.

-: Nadle más? -Nadie más. Mezcle esos elementos, agitelos antes del uso y verá lo

que resulta. -¿Pero no había también por medio una tal madame Marcel, inven-tora de no sé qué ondulación?

—Ah, si. Y una libertad incondi-

Medito um's instantes. Unos retazes disperses. Epsambio piezas del puzzle. Y llego a este resultado:

-¿Es quizás que había un don Personagio que vendia Santetas a ios cincuenta, que la metiaron en madame Marcel y ...?

-Entonces será que había unos nimientos que vendian madames Marcel a dos Personagios y cincuenta el kilo y que lo metieron en la Sardeta y lo pusieron en libertad por la influencia del calabozo...

-Tampoco, tampoco... -Pues como no sea que habia un calabozo que vendia Personagios a | TEATRO RUZAFA de Santeta el kilo y que lo metieron en madame Marcel y luego lo soltaron por influencia de...

-Menos, menos. -; Ah, ya! Lo ocurrido entonces es que había unos pimientos que vendían cárceles a dos madames Marcel y media el kilo y que los me-tieron en Personagio y los pusieron en libertad por la influencia de la Santeta.

-Es usted muy bruto, amigo mio. -Don Agio...
-Con seguridad que es usted el

Energia, energia!

Les seis Juzgades de Instrucción de la capital, en funciones de Tribunales de Subsistencias, Glariamente están

Con motivo de la clausura del Pleno Nacional de las J. S. U. se organiza en Madrid un grandioso desfile deportivo-militar

Madrid.—Para clausurar el Pleno, te las diversas armas, cuerpos y ac-Nacional ampliado de la J. S. U. sc celebró en Madrid un magno desfile, preliminar de un acto deportivo-militar que se celebró en el campo de

A primera hora de la mafiana llegaron al Comisariado General de Guerra de la quinta División, el jefo del Ejército del Centro, general Miaja; el jefe del Estado Mayor del Centro, orronel Matallana; el ministro de Instrucción Pública y Sanidad, camarac's Jesus Hernández; el teniente ciminal Ortega; el ex subsecretario de Gobernación, camarada Vidarte; el comisario del Contro. Antón: el secretario general de la J. S. U., Carrille, y el camarada Serraro Pon

El edificio estaba adernade em la bandera española y las de las J. S U. republicanas y anacquist e. En este desfile militar t' maron partivicades de nuestro Ejercito. Los ovaciones y vicores con que

fueron recibidos el general Miaja, el camarada Herrández y demás perconalidades, tuvier n una constante prelengación durante el desfile mili-La entrada en la pista de los sol-

gran cyación. Se celebraron diversos concursos de alletismo que fueron también muy

Una sección de soldados tiel Ejército popular realizó un sucuesto táctico de toma por asalto de un parapeto, ejercicio que se realizó a la persec-

ción, por lo que mereció grandes aplausos. El general Miaja, el n.inistro de Instrucción y sus acimpañantes fueron despedicos con grandes muestrus de entusiasmo que se prolongaron a le largo de toda la carretera de Cha-

celebrando juicios contra acaparadores de articulos de primera necesidad y alteradores de los prerios de tasa. despleyando estes Tribunales gran actividad como consecuencia de esta

CONTRA LOS AGIOTISTAS

Duro con ellos!

EN JARACO

El carniccro Andrés Millet, establecido en la calle de Garcia Hernández, de Jaraco, vendía la car_ ne de cerdo a veintiséis pesetas kilo. C-mo él y sus compinches se habian dado buena maña para cinseguir que la carne escasease, se formó una larga cola a la puerta de su establecimiento. Cuando el hombre se dio ouenta de que había más compradones que carne, tomó una resolución heroica: venderla a ventiocho pese_

Otro carnicero del mismo lugar, también "buena persina", ayudaba a su compañero a la tarea de explotar al pueblo, para lo cual vendía la carne de vaca a diecimieve pesetas. [Angelito!

Pero ninguna de los "protectives" del puebli contaron con lo que éste podria hacer. Y fué que una comisión que se destacó a este efecto, compuesta per los vecims Juan Rubio, Salvador Sánchez, José Lurbe. Francisco Merán, Estamislao Pekgri y Francisco Balaguer, accupafiades del teniente alcalde Jusé Sanmario, comprobaron los hechas anteriores, les denunclaren al Consejs Municipal y...

Momentos después, la carno incodida se repartia gratuitamente pueblo. Se regularen unes a reiente kiles. Y les distinguires atracad

fueron detenices. Fué grandisima la alegria de vecinos al ver que se hacia jume El júbilo era general. Y por partes e oia gritar: ¡Viva la Ra bilical IViva la tasal IViva el G

bierno del Frente Popular! El Consejo Municipal de J ha marcado el camino. El recto y homendo que deberia se en bidas partes. Un camino de energia y respeto a las leyes ro seria inutil que parasen etres Censejos; por ejempio, a de

; Así se precede!

Noticias de Barcelona

CONTRA LOS ESPECULADORES Barcelona.—La policia continua batidas contra los que se dedican vender artículos de primera aces dad a precios superiores al de las

Entre los detenidos últimamente figura el dueño de un bar de la a lle de Salmerón que vendía el ma a ocho pesctas los cien granva.-Pe-

HALLAZGO DE ARMAS Y OBJE-TOS DE ORO

Barcelona.-La policia ha proglado un registro en una casa habita por los bermanos Felipe y Jod n. lalta, ccupando armas cortas yimniciones y objetos de oro y plata



Compañía dramática y grandes espectáculos. - Responsable: Enrique Rambal.

A las 6 tarde y 10 noche, el grandioso drama EL PROCESO DEL CAPITAN DREYFUS. Creación de

NOSTRE TEATRE Compañía de comedia, - Responsa-

ble: Vicente Mauri. A las 6 tarde y 10 noche, PEPA LA TRUENO, formidable éxito risa. Todos los días.

Compania de revista

Juanito Martinez. A las 6 tarde y 10 noche, la revista de gran espectáculo, LAS FAL-DAS, sublime creación de esta Compañia. Magnifica presentación Ulti. mas recresentaciones.

TEATRO APOLO Companía de zarzuela.-Responsable: Pepin Fernández.

A las 6'30 tarde, LUISA FERNAN. DA, colesal reparto, A las 10'30 noche, AGUA, AZUGARRILLOS Y AGUARDIENTE y LA COR'TE DE FARAON, dos creaciones de esta O empañía. Butaca, 3 pesetas.

TEATRO ESLAVA Compañía de comedia, - Responsa-

ble: Paco Pierra. A las 6'30 tarde y 10'30 noc'a: EL ORGULLO DE ALBACETE, Crandioso éxito. TEATRO ALKAZAR

Compañía de comedia - Responsable: Manolita Ruiz. A las 6'30 tarde y 10'30 noche, LOS GANSOS DEL CAPITOLIO, éxito

dados y atletas fué acogida con una

SECCION CINE - Continua de 4'30 tarde a 12 noche

Margaret Sullavan y Walter nolly en la producción Paris PAZ EN LA GUERRA, hablade 18 español. Cimpletando otras prim las cortas.

OLYMPIA

A las 6 tarde y 10 noche: Cuanta semana de gran esta de AMALIA DE ISAURA y MIGUEL DE MOLINA y la pelicula LOI QUE NO PUEDE COMPRARSE

LIRICO Silvia Sidney y Spencer Tracyents Ermidable pelicula Metro, Public hableda en español. Completano ctras interseantes películas. CAPITOL

Cine y Fin de Fiesta con PETA RUIZ, ROSARITO GUERRA LLY WELLS, ORQUESTA PASCUAL CAMPS, ALADY y debt de PIO MURIEDA Completando interesantes relicidad certae, Funciones 8 tarde y 10 0

EN LA PENDIENTE y AURORA DE ESPERANZA, en espaint Félix de Points y Enriqueta

UN PERFECTO CABALLERO

VIVAMOS HOY, en e punot, p Joan Crawford. GRAN TEATRO VIDAS EN PELIGRO Y

LINA, en español, per Francisca GRAN VIA CELOS DET. RECUERDO. Ralph Ftrbes; LA PELIRROM

español.

LA IIIJA DE JUAN SIMON, P Angelilo, y TIERRA DE PARIO en español, por Jean Harlow. AVENTDA LA CONDENA REDENTORA

MARIETA LA TRAVIESA M ALAS DE LA NOCHE Y TROPEADA VIDA DE

RIG VIII, en español. DORE FL DICTADOR y FL CARNE DEL PARTIDO, film sovietico. PALACIO

SANSON, en espanci, y plos a ARRABAL, por Jean Harrew POPULAR MISS KELLY Y LA HIENA, CO

pañol, por Evelin Benable. SEQUOIA y POLITIQUERIAS. ELDORADO (Grao) dos en español.

EL VENGADOR METERIOS IAS MUJERES DEL REY VOLANDO EN POS DE JA

CHA Y ALIAS ROJAS SOBILE GON, Genealions do unental,

EN LA EXPOSICION NACIONAL DE LA JUVENTUD



EL CAMPO

de que cimerciantes desaprensivos, appecuktiones y aventureros enemigos del régimen, pretenden consetter Cooperativas al margen de la Fideración Provincial Campesina, de la U. G. T. y la prepia C. N. T. ¿Qué se pretende? ¿Qué pretenden les emboscados que hasta ahera permanecido en la sombra, sin etreverse a dar la cara, temerosos in que la justicia del pueblo les augara et mo enemigos del régimen? La cimplacencia que el pueblo anmassista ha tenido con estos indivotres sirvo para darles aliento, pera pretender conspirar impunemente, sembranco la confusión en

Damos el alerta a todos ka obreros agricolas y campesinis, a todos los antifascistas honrados, para que no se dejen sorprender por las promenas demagógicas de los que pretenden retrotraernos al bienio ne-

les pueblos de nuestra provincia,

Ente año el Gobierno de la Remiblica ha temado medidas para los productores de naranja, a travis de las Co perativas por medio de la C. E. A., organismo que ha de ofrecerno, todas las garantias, para que puedan exportar su procucto, becogiendo el fruto integro de la cosecha. Naktie que no cen ma enemigo abierto, un antiguo exportador desadeoto al régimen, un vividor del trabajo de los campestnin, puede hacer caso a la propaganda subterránea de Cichos ele-

Con datos concretos prometemos demniciar públicamente a los agoreros de la causa del pueblo, que piensan engordar al calor de nues-

muerte, guerra sin cuartel a los pretendan con la careta de budquier Partido u Organización, pero sin atreverse a hacerlo oficialmente, para evitar que se les comozra quieran desprestigiar el nombre de las Cooperativas, para servirse de ellas con fines inconfesables. Basia de lacarones y sinvergilen-24si ¡Evidemes la acción corruptovalde los emboscados!

ueca

La trilladora llena de polvillo pi-

ante los cuerpos robustos de los

campesinos que a ella se acercan

con carros llenos de espigas. Tra-

bajan animosamente. No se dan

cuenta de nada. La maquina y

Nos acercamos. Abandonan

trabajo por unos momentos y

extendiendo el brazo nos enseñan

103 grandes montones de arroz ru-

Este año podemos hablar de

llaaora, nuestra mejor amiga.

godja diez horas diarias. Espera-

ncubar pronto. Rendir el má-

Cast nadie en el pueblo ha co-

echado como nosotros. Callemos

tritus, 550 kilos por hanegada he-

vio, miles y miles de kilos.

LA RECOLECCION DEL ARROZ

LABOR EFICAZ Y CALLADA ce que la "No intervención" es una ficción y se decide a

la Mancha restablecer la ley internacional en favor de España"

cien con una per: ona muy relaciomada con los comentos que se ocuhan del prob'ente economico de aquella región, el cual nos ha hecho las siguientes manifestaciones y proporcionado los imios que damos a la publicidad por juzgarlos interesan-

-En la Mancha hay interior sal'efreción en este aspecto concreto de su actividad vitivinicols. La cosecha de uya que va su está vandimiando es corta, pero sana y de buena calidad. Y la pasada, convertida en vino y cuya salida tanto nos inquietaba, ya hoy puede decirse que no constituye problema, porque se ha cacado en su mayor parte y a buen precio.

Hemos inquirido cómo se ha realizado ese milagro de los transportes, problema que se ofrece en tocias las actividades del país, y nos han respondido:

-Merced al decreto de la Presidencia del Conscjo de ministros de 28 de junio, el cual, a propuesta del de Agricultura, creó el Comité de Movilización del Vino de la Mancha, logrando así la solución del probiema cuando desconfiábamos de al-

-- Puede usted hacer constar que en dos muses de actuación, este Co mité, que se ha superado en actividad y acierto, ha facturado para las plazas de Evante y Cataluña por las tres demarcaciones de Ciuded Real, Alcázar de San Juan y Albacete 1.902 foudres y 2.137 vago nes con 434.890 hectólitzos de vino;

en Abastas el campesino.

Hablando con los campesinos

venido por carretera resultan en to tal 608.846 hectólitros.

Nos ha impresionado la cifra, por- ron a la reunión la mayoría de los que nuestro interlocutor nos ha ma jefes de las delegaciones. Francia mifestado que con ello se ha consc guido revalorizar el vino que en ma- Delbes, junto al cual tomó assento yo estaba a 1'60 grado y hectólitro León Blum. y ha llegado hasta a 2'50 en agosto

-Puede afirmarse-añadió nuestro interviuvado—que la Moncha ha perchido por este concepto, calculando el hectólitro a 30 pesetas como termino medio, unos diez y ccho miun ingreso de cerca de tres millones

Por último la seca del vino ha te- so a la designación del agresor. Hinido su complemento en el alcohol. zo resaltar que el Goblerno español El Comité de Movilización ha nom- había denunciado repetidas veces los brado un oubcomité en Tomelloso. y actos de ogresión de Alemania e Itase está fabricando el alcohol que re valoriza el vico como primera materia y proporciona al Estado un ingreso en concepto de impuestos que se calcula en nueve milicues de re-

Ha sido, pues, un éxito el decreio de referencia, que agradecemos los manchegos al Gobierno y en par ticular al ministro de Agricultura, camarada Uribe, que ha tenido la iniciativa y el acierto de la reso-

Estas fueron las últimas palabras de muestro interlocutor, que escribimos para general conocimiento y celadística correspondiente de la labor que se realiza por los encargados de dirigir a buen puerto la nave del Estado republicano.

Valencia 27 suptiembre 1937.

PRECIOS ====

DE LOS PRODUCTOS AGRÍCOLAS

Alubias garrofó. kilo: 1'25 a 1'50-2'50.

Tomate para conserva... kilo:

Comparación del precio en el campo con el precio a que ha vendido

Pimiento encarnado.... ... kilo: 0'80 a 1.000-1'25 a 1'75.

Pimiento verde.. kilo: 0'50 a 0'60-0'65 a 0'80.

Tomate de huerta kilo: 0'35 2 0'45-0'60 a 0'80.

Berengenas... ... kilo: 0'70 a 0'90-1'00 a 1'75.

Uva moscatel kilo: 0'50 a 0'80-1'00 a 1'75,

Uva negra kilo: 0'40 2 0'50-0'80 a 1'00.

Gebolias... ... kilo: a 0'14-0'20 a 0'25

estaba representada por el señor España estaba representada Alverez del Vayo.

El ex ministro de Estado espuñol abrió el debate y prenunció un disourso en el que recordó a los reunidos las proposiciones formuladas per el jese cel Goblerno espasici, doxxx llones de pesetas y los ferrocarriles Negrin, desde la tribuna de la Asamblea del crganismo ginebrino. Consagró la mayor parte de su discur-

la Asamblea de la S. de N., el anun

dado debate sobre España. Asistie-

lla y pidió la aplicación del Pacto Dijo, que al cabo de un año, la agresión ha aumentado con su inmunidad, y habló de les recientes ataques en el Mediterraneo, agregando que todos estos hechos están consignados en notas dirigidas por España a la S. de N.

Alvarez del Vayo reitera las palabras del doctor Negrin, según las cuales, Italia se prepara en estas mo mentos a enviar a España efectivos superiores a los que ya se encuentran en la península, y pregunta:

"¿Qué va a hacer el Ocasejo? ¿Va a contentarse con deplorar los hechos y exivitar al Comité de Londres? La resolución del Consejo en faver de la retirada de combatientes extranjeros es excelente, pero tropleza con los precedimientos dilatorios de los Estados interesorits.

El orador reprocha al Comité de No Intervención de Londres, sus lentitudes y declaró que no existe en España más Gebierno que el que é representa. "Nos entenderíamos meor-anadió-si en lugar de hablar constantemente de Valencia y Salamanca, se hablara de España e Italia y Alemania."

El delegado español demuestra, citando heches, la premeditación y las zotividades de Alemania e Italia en los sucests de lapana Recuerda los discursos pronunciados por Hitler y Mussolini, en favor de los rebeldes: la participación de Italia en la toma de Málaga y Santander, etc. "Los pueblo libres-dice-esperan con impaciencia el momento en que ter.nine el terrorismo de las dictaduras pro vocado por la debilidad de los Estacosas sigan su ciliso, la opinión demecrática terminara por sublevarse centra los que hayan cedido al chantaje y la amenaza de una guerra ge neral."

"Hoy, la victima es España; moñana, serán otr:s Estados los que sufrirán el chantaje de la guerra y el abandono en manos de Estados agresores de bases navales preciosas."

Hablando de las proposiciones de su delegación, el crador cijo que algunas de ellas parecerán tal vez el colmo de la cortesia. Algunos estimarán que han hecho ya bastante para conciliar a los adversarios. Se trata de una política de resignación oristiana que, según el orador, llevará a la impitencia y a la péritida de la S. de N. "La agresión es patente, según mi exposición-afació A!varez del Vayo-y la Asamblea, después de haberlo reconocido así: debe poner término a ella. Que no comeia al menos la iniquidad de impedir a España el precurarse los medios do defensa, Seria confirmer la prima a

Alvarez del Vayo protesta después contra la politica de No Intervención y niega que el acuerdo de No Intervención haya salvado la paz, "La politica de No Intervención ha costado a la España republicana mucha sanmadas sus quintas, empezamos a gre. No es posible ninguna neutralidad ante este pacto. La prohibición solamente en siete hanegadas el a España de abastecerso libremente se arroz no ha sido de superior calidad. Nuestro deseo es el de subsa- lo 10". halla en contradicción con el articu-

El orador plantea seguidamente la cuestión exacta a los Crobiernos se Francia y de la Gran Bretaña, "En vista-dice-de la constante viola-Ahora la tierra estarà encene- ción del acuerdo de No Intervención; gada dos meses. También liene deen vista de que este acuerdo no puesembrar más y mejor. Ningún afán de impedir la invasión de España por

Ginebra.—Ha comenzado esta ma- las tropas extrunjeras, ¿continúan | la posición y la existencia misma de | de los países pacíficos y democráticos considerando Francia e Ingiaterra que iana, ante la comisión política de este acuerdo debe seguir siendo la ley internacional aplicacie a Espa-

> En definitiva, las proposiciones españolas se reducen a esto:

"Es necesario, después de la desaparición del acuerdo de No Intervención, volver a la ley internacional, lo que la Asamblea no puede dejar de hacer sin violar el Pacto. El Gobierno español no pide ni más ni menos. O la Asamblea se identifica con los agresores o reconoce que el acuerdo de No Intervención es una ficción y, entonces, habrá de decidirse por el restablecimiento de la ley internacional en favor de España. El Gobierno español espera con confianza la decisión de la Asambles, decisión que podrá afectar gravemente

la S. de N. y el porvenir de 'a paz." El delegado español declaró en uno de los párrafos de su discurso.

"Ni Alemania, ni Italia, ni les dos juntas se atreverán hoy a provocan una guerra europea si la voluntad común de los países democráticos decididos a mantener la paz se manifiesta a tlempo. Dentro de umo o dos años será demasiado tarde. Los que mejor lo saben son, naturalmente, los mismos culpables de las perturbaciones. Por eso redoblan sus esfuerzos a fin de intimidar a los que no tolerarian nunca tantas contemplaciones si no temieran que una política más enérgica de sus propios Gobiernos pudiese obligarles a ir ellos mismos a la linea de fuego. Si se deja que las cosas sigan su curso cose levantará en breve con cólera contra los que la condenaron a la impotencia y a la humillación cor haber carecido de la clarividencia o del valor de ver, tras la amenaza de una guerra general, constantemente explotada por los Estados totalitarios y eje verdadero de toda su política exterior, el más gigantesco chantaje que la historia haya conocido nunca."

MAÑANA CONTINUARA el DEBATE SOBRE ESPAÑA

Ginebra.—Después del discurso cel señor Alvarez del Vayo, ante la Sexta Comisión de la Asamblea, la comisión apiazó el debate sobre Espafla hasta mañana - Fahro

Importantes discursos de Thorez y Duclos

"La política de "No Intervención" es un engaño que ha extendido la guerra a todo el Mediterráneo por la piratería de Mussolini"—dice Thorez

Longwy -- El secretario del Partido | ha alcanzado (al grado, que ya co-Comunista francés, Thorez, pronunció anteaver un importante d'acurso, en el que puso de relieve que cuando no han transcurrido aún los 20 años do fin de la gran guerra, la paz está en peligro y las hostilidades están ya et todo su apogeo en España y en Chi-

"Desde el comienzo del conflicto español-agregó el orador-hemos demostrado la verdadera significación de la guerra desencadennda en España por Franco; Hitler y Mussolini.

Hemos demostracio que era una amenaza contra la democracia y un peligro para la paz y la seguridad de Francia, La politica de No Interver ción es un engaño que ha extendido la zona de guerra a togo el Mediterránco por medio de los submarinos piratas de Mussolini. El insolente atre vimiento de los enemigos de Francia mienzan a tratar a nuestro país como trataron a China y a España y a fomentar en nuestro territorio atenzados terroristas y complots contra la seguridad interior y exterior.

Es hora de salvar la paz mediante la limpieza del suelo republicano, Lie todos los espias y provocadores fas cistas y la imposición del respeto al Derecho internacional y al Pacto de la S. de N."

Habló también el camarada Duclos, vicepresidente de la Cámara. quien después de indicar que en la segunda vuelta de las elecciones cantonales los comunistas aplicarán estrictamente la disciplina republicana para derrotar a la reacción, paso revista a los problemas planteades por la situación financiera del país y pició la realización de una verdadera refrema democrática del sistema de impuestos.—Fabra.

Hasta ahora nos atenemos a los hechos

Hitler y Mussolini envían más armas y soldados a España

Italia promete a Francia e Inglaterra no enviar más hombres ni material de guerra a España y hasta habla de retirar las tropas invasoras; pero sus palabras están en evidente centradicción con los hechos.

Por noticias que llegan del campo de Gibraltar se sabe que no cesan las actividades de alemanes e italianos en las poblaciones del Estrecho.

El día 12 del corriente hegó a Algeciras un barco mercante italiano escoltado por un crucero de la misma

Por lo que pudo apreclarse desde Gibraltar y por referencias que llegaron a la plaza, dicho buque descargó material bélico.

mán "Admiral Sheer", que lleva varios días anclado en Algeciras, ha descargado material de guerra.

El "Admiral Sheer", en una reciente visita cficial que hizo a Gibraltar, cargó a su paso por Algeciras unos sacos de monedas de plata española con destino a su país. Dicha plata procedía de diferentes pueblos de esta región, dende por clicha causa se nota la escasez de ella, con el consiguiente trastorno pura las operaciones mercantiles. A Gibraltar, y a bordo del trasatiantico "Divilo". llegaron de Italia 150 lalillas espanoles.

Para su traslado a Tánger, a cuyo. centro pertenecen, entró el destruc-

A la vuelta de Mussolini, Francia e Inglaterra le entregarán una nota vigorosa sobre la base de soluciones realistas y urgentes

Londres.—Los circulos oficiales in- | gleses confirman que al regreso de Mussolini a Rema, Francia e Inglaterra entregarán una nota conjunta para determinar las peticiones de estos dos países en cuanto a la Conferencia tripartita, a la que se descaria conflar el examen del problema de la

intervención extranjera en España. Se cree que esta comunicación expresará en términes vigoresos los pumtos de vista de los dos países sobre el problema y señalará que lo consideran de una manera realista y que desean la atlopción de una solución

Consideran los círculos que el Comité de No Intervención ha tratado esta ouestión de una manera lenta y llena de trámites y que es necesario hacer un esfuerzo para conseguir un resultado inmediato.—Fabra.

Partido Socialista Obrero Español

Gran acto de afirmación Socialista en Alginet

En el gran acto que tendrá lúgar en Alginet el dia 19 de octubre, a las diez de la noche, te-

Victor Sales De la Agrupación Socialista de

Victoriano Allende Del Comité Central de Euskadi.

M. Molina Conejero Presidente de la Federación Socialista Valenciana.

Ministerio de Defensa Nacional Dirección de Transportes

por carretera

Teniendo que organizarse unas Unidades del Transporte Mixto Hipomovil (Carros), se pone 'en'ecnocimiento del personal que tenga presentada instancia para el ingreso en las mismas y que no esté comprendido en las quintas movilizadas, podrán presentarse para su destino en la Oncina instalada al efecto en el tencer Batallón de Transporte sito en los Viveros (Feria Muestra-

El personal no comprendido en las quintas arriba indicadas y que no tengan presentada instancia, podrán hacerlo en el momento de su presentación, acompañada del uval sindical Dias de presentación para unos y otros, del 28 al 30 del actual, de 10 a 13 y de 16 a 20 horas.



ULTIMOS DIAS DE ACTUACION DE

Miguel de Molina

EL TERRORISMO FASCISTA EN FRANCIA

Ha sido hallada una bomba en el domicilio del general Pretelat

recogió di artefacto, evitando aci su explosión, La bomba será examinada inme-

© Archivos Estatales, cultura.gob.es

Amalia de Isaura Paris.-Ayer mafiana fué ancontra- | hallazgo el laboratorio municipal, que EN OLYMPIA da una bomba en el domicido del general Pretciat, miembro de Consejo Inmediatamente se dió cuenta del diatamente por los peritos.

las causas. Una gran mayoria no masaron de los 350 por huneyada. minoria pequeñisima llegó a 450 y a los 500. ¿El por qué de nuestro? Fácil es la contesta-Entusiasmo en la lucha v esponsabilidad en el trabajo inoldent. Pensar sólo en la guerra. atajer para ellu. Tener un ideal de redención. Necesariamente lle-Garemor al triunso en nuestra em-10 QUE EL CAMPESINO GPINA DE LA UNIDAD

Comprendemos que la unidad es la retoria y nuestro carácter intifascista nos impone la necesi de ira ella por el camino más Indo. De que la unidad puede a cabo nos du el ejemplo de la completa del completa de la completa de la completa del completa de la completa del completa de la completa de la completa del completa de la completa del completa de miembros de distintos sectores, politicamente dispares. 1 embarga, estumos unidos. Nos mos dudo cuenta que ya es hora de pensar mas en la guerra, ¿Por no ha de ser lo mismo en los meblos y en las ciudades?

Dura le la conversación se nos pesino el otro mecánico. Ambos de la C. N. T. de Bardu durante mucho tiempo. Los a unidad como único para atajar la invasión exe Ejerello regular ha resuelto la anna Sin unidad no es posible

ESTA TRILLADORA DE SUECA, MANEJADA POR HOMBRES CONS-CIENTES DE SU DEBER, CUMPLE A MARAVILLA SU DEBER EN LA RETAGUARDIA: TRABAJA SIN DESCANSO.

resultados. Mermados por una ma-

yoria de camaradas que marcha

ron voluntarios a los frentes o lla-

notar la salta de brazos. Asi y todo

recho a "descansar". Queremos

de riqueza ni de buenas o más fuer

tes posiciones económicas. Sola-mente un deber: trabajar más y

mejor. llevados de un solo objeti-

ganar la guerra en el frente

La trilladora se mueve más apri-

sa y ratifica las palabras del com-pañero. Todos vuelven al trabajo.

Las carretas corren más, llevan más velocidad. el arroz da saltos y

se limpia de inmundicia como limpiaremos nuestra retaguardia. Si, campesinos: el Gobierno, el frente,

España entera espera de vosotros

el supremo esfuerzo. Unificad vues-

tros animos y pensud solamente en lo que seria vuestro porvenir si

por una negligencia tuviérais que

vivir hajo la hota imperialista del

ALBERTO G. ESTEVE

nar esto la próxima siembra.

QUEREMOS SEMBRAR

MAS Y MEJOR

de la producción..

-La tasa del Gobierno para los productos de primera necesidad nos ha parecido admirable. Ya debia haber llegado la hora en que se acabase de una vez con toda esa inmundicia de especuladores, agiotistas y ocultadores de viveres que emponzoñaban nuestra retaguardia y enquistaban al proletariado jugando con su hambre. Es necesario el máximo de energia en la apli-cación del decreto. O se es fascista o se es antifascista. Quitemos ya las caretas a muchos sinvergienzas. Un acaparador, un especula dor debe ser expulsado inmediatamente de las silas del Partido o

Sindicato en que milite. Y aun más. Pediriamos que se estudiase la manera de vender cl arroz más barato. A cien pesctas, por ejemplo.

LOS GRANEROS LLENOS

-Hemos recogido más de 120.000 kilos. Vendidos lievamos ya 18.000 a la Federación Sindical Arrocera, por un prestamo que nos kies de siete duros por hanegada. Falta liquidar. También queremos se haga constar la eficaz ayuda moral y material que en todo momento he mos recibido del ministro de Agricultura y de la Federación Provincial Campesina.

-Ilan sido magnificos nuestros

pacto y monolítico de todas las fuerzas antifascistas españolas para cons

to organizado por el Comité Pro-vincial del Partido Comunista para exponer al pueblo antifascista las resoluciones del comunicado der Buró Político del Comité Central. Intervinieron los camaradas Antonio Mije y Juan J. Escrich, este último en sustitución del secretario general del Comité Provincial José Palau, que no asistio por motivos de enfermedad. El local presentaba magnifico dad.

pancartas alusivas a las resoluciones del comunicado. El público recibió con grandes aplausos a los oradores, cantándose «La Interna-

Presidió el camarada Mateu, que en breves palabras expuso el objeto del acto, recomendando a los asistentes la mayor atención a los puntos que habían de expo-nerse para plasmarlos en reali-

Habla el camarada Escrich

Comienza el camarada Escrich, que enfoca los diversos problemas que afectan principalmente a la retaguardia en Valencia. Se refiere a la equinta columna», que, aprovechándose de la falta de unidad en los partidos y organizamones antifascistas, labora para miner nuestra retaguardia. Destaça el ejemplo de la Alianza Juvenil Antifascista, ejemplo que deben seguir inmediatamnete los cemás partidos para contrarrestar con una fuerte unidad los criminales manejos de los fascistas

Estudia la situación creada por la fijación de la tasa para los articulos de primera necesidad.

Hay que procurar descubrir los víveres o aumentan los preclos, sino a aquellos que en los Tribunales echan a la calle a los detenidos por este motivo.»

Expone la necesidad de equiparar los precios de los artículos industriales a los de las subsis-

Refiriéndose a las dificultades por falta de brazos para la siembra, dice que todos debemos con-Fibuir a que ésta se efectue.

Propugna por que el Ayuntamaento de Valencia vea el modo de terminar con los intermediade abastos, creando una si-tuación de legalidad y confianza para el campesino, a fin de que te preda traer al mercado sus predactos, en la seguridad de que estan salvaguardados sus intereses. Alude al acuerdo tomado por el comita de Enlace de los Par-tidos Socialista y Comunista para' colaborar en la lucha contra tos: especuladores y ocultadores

de subsistencias, acuerdo que deben hacer suyo todos los demás partidos y todo el pueblo antifascista para descubrir a los ene-

Ataca a los que guardan con los enemigos en nuestra retaguardia un trato y una convivencia de fraternización.

Destaca la resolución del comunicado para la lucha contra la equinta columnas, y expresa la necesidad de la unidad más estrecha e indisoluble de todas las masas antifascistas para liquidar esta situación en la retaguardia.

Detalla la labor que la Federación Provincial Campesina ha realizado en los mercados para aminorar las dificultades de abastecimientos., Señala el anhelo de los campesinos de verse unidos. La Federación de Trabajadores de la Tierra y la Federación Provincial Campesina deben estar unidas en un solo cuerpo, porque en la medida en que están unidas se luchará con más eficiencia contra la especulación.

En este sentido, y refiriéndose a la próxima Asamblea provincial de la U. G. T., expresa la posición unitaria de siempre del Partido Comunista con respecto a la unidad de las dos Centrales sindicales

El pueblo antifascista—termina diciendo—debe estar ferreamente unido para que el glorioso Ejérctio se sienta apoyado por una retaguardia fuerte, que sea ante todo y sobre todo el elemento fundamental para que la victoria de nuestro pueblo se sobreponga a todas las dificultades,

El discurso de Antonio Mije

palabra a Antonio Mije. Os va habias dice no un señorito, do un obrero panadero de Sevilla, que dió dempre, y da todo su esfuerzo por la causa del puebio. (El público saluda al camarada Mije con fuertes aplausos). 'El Partido Commista—comien-28 diciendo - cumpliendo una vez más su linea tenaz v consecurrente de defensa de los intezeres de las masas trabajadoras y antifascistas de España, esenta en un momento difficil presenta en un momento dificil mosd cuál es la situación que tenemos en estos instantes y qué soluciones proponemos nosotros para salor airosos de ella. Hace inos días se ha publicado un documento en el que proponemos a todo el pueblo antifascista las soluciones para terminar triunfantes la ruta que comenzamos el 16 de febrero.

Nuestro documento ha sido acogido con alegría por todos los trabajadores que veian la atmósfera enrarecida en un ambiente denso que no permitia ver la salida de la guerra. En esta cirounstancia, el Partido Comunista no ha tenido inconveniente en hvantar la bandera de la cordir adad y tender los brazos a tor os los hermanos que por una u fotra causa se hallaban enfrented os y deciries: "Si de verdad que remos la victoria es preciso reconocer que el camino del Ne no es el inás indicado para, ganar la guerra, (Aplausoa).

NO PUEDE HABER CONTEMPLA. CIONES CON LA QUINTA CO LUMINA-

En primer lugar tenemos la contemplación al enemigo de clase. His habido muchas contemplacio-nes con los fascistas. Y después de to decomblerto on Madrid, el Par-udo Comunisto progunta: ¿Hasta cuándo? No otros no estamos de acuerdo o n esa política. Aplausoal. Cor templaciones con el enemigo, p'o. Si ellos en la retaguardia auve po permiten que retone de me permiten que retone de izquier de se i Acquena hierba de izquierrir s. mostro, en nuestra retagua /d la, debamos aprestárnos a impedir que pueda retonar la más leve hierba de derechas. (Fuertes ap ausos).

No obstante la situación creada en nuestra retaguardi a por la falis circunstancial de viveres, creade por el sabotate y la especulamos que estamos en condiciones de alcanzar la victoria, porque te-namos un Elército perfecto, con una capacidad ofensiva de desarrollar plenamente las operacloses victoriosas ultimamente lo-

Y en relación a la producción del campo, la obra titánica de questro querido camarada Uribe

En camarada Mateu concede la | ha conseguido que el campo comience a producir más y mejor de lo que la producido hasta aho-ra, y que el campesino esté en condiciones superiores a las que

NUESTRO DESEO ES TRABAJAR UNIDOS CON TODOS

Pero aunque estemos en condiciones de ganar la guerra, hace falta más, mucho más. Hace felta una cordialidad en la retaguardia que no existe. Hace falta que trabajemos unidos socialistas, comunistas, anarquistas, republicanos. Y esto es lo que está dispuesto a hacer el Partido Comunista Y a esos desmemoriados que dicen que el Partido Comunista ha rectificado, hay que recordarles que nuestro Parti lo trabajo como el que más e' la constitución del Frente Po pular; que siempre ha plantead el trabajar en común con la C. N. T. Ahí está mi discurso del 10 de enero en el Capitol de Valencia. Ahí están los texde las resoluciones de nuestro ieno Ampliado, con las palabras

de nuestro José Diaz. Ante el cariz de nuestra guerra. que no es ya solo una amenaza para la situación de Europa, sino que ya se ha encendido también en China, ante estos hechos que prueban la justeza de las palabras de nuestro camarada Stalin, que deoia que las guerras no se declarasino que comenzaban, la España antifascista tiene que mostrar al mundo, con su unidad,

cómo se vence al lascismo. Se dirige a los camaradas anarquistas, diciéndoles que nuestro mayor deseo es trabajar unidos

HACIA EL PARTIDO UNICO CON TODOS LOS SOCIALISTAS

Y queremos, como es natural,

trabajar más unidos aún que lo estamos con el Partido Socialiste. Ya venimos trabajando hace tilempo, pero queremos más aún; queremos ir más deprisa a la greación del Partido Unico del Proletariado. Pero, entiéndase bien: queremos la unidad con el Pantido Socialista, sin clasificaciones, sin casilleros; con el Partido Socialista. No le ponemos el veto a nadie. Hemos visto que hay qu'ien, con cierta ligereza, habla de que si caballeristas, que si aocialistas de izquierdas, socialistas uniturios, et cetera. No. Con el Partido Socialista, porque sabemos que si, alguien en el seno de ese Partido I jer mano quiere ser un eterno age mte de rebeldia, el Partido Sociali Ite tiène la suficiente energia par a saber extirpar cualquier, tumor que pudiera salirle en su filas. (Inmensa ovación).

Y queremos ir con los republicanos, porque ellos también asben que es con nos otros, con to-



Redacción: Guerrillero Romeu, 20 - Tel. 11.037 Valencia, martes 28 septiembre 1937 NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS Administración: Trinquete de

La Unidad de la U. G. T. y la restitución de sus derechos a las Federaciones suspendidas

LIADOS ESTAN EN CONTRA DE VUESTRAS | DETERMINACIONES, dice el Sindicato de Practicantes de Valencia.

Caballeros, 14, bajo.—Teléfono, 17400

La carta remitida por esta agrupación e la Ejecutiva Nacional de la U: G. T. dice asi:

La Directiva de este Sindicato se cree en el deber de manifestaros el sentir de sus afiliados, en número de selecientos, que está en contra de vuestras determinaciones, esperando rectifiquéis éstas, para así ver alejado el peligro de escisión que tantos ma-les acarrearia a la noble causa que todos en estos momentos defendemos. El presidente, Miguel Gimeno. - El secretario, Justo Furnández."

NO CREEMOS JUSTA ESTA DE-TERMINACION. SON MOMENTOS DE UNIR, NO DE DISGREGAR, dice el Sindicato Provincial de Maestros ide Valencia

'Protestamos enérgicamente de la determinación que expuisa a once Federaciones, entre las cuales se encuentra nuestra gloriosa F. E. T. E.

No creemos justa semejante rigurosidad en los momentos trágicos en que vivimos, más propicios para unir que para disgregar. Cuando la valiente juventud de nuestros Sindicatos está dando su vida por la causa, debe hacerse honor a esta actitud. Mas vemos que la Comisión Ejecutiva procede con una rigurosidad que nunca se conoció.

PROTESTAMOS ENERGICAMEN-TE DE LA DISOLVENTE MEDIDA LIEVADA A EFECTO, dice la Assoblea Provincial de la F. E. T. E. de Ciudad Libre

El presidente, Higinio Martinez"

"Esta Asambles hace presente a la Ejecutiva Nacional de Trabajadores de la Enseñanza su incondicional adhesión y protesta enérgicamente de la disolvente medida llevada a efecto por ta Ejecutiva Nacional de la U. G. T. haciendo presente que ahora, más que nunca, nos sentimos y consideramos ugetistas y fetistas.—La Mesa de discusión de la Asamblea."

SERENIDAD, CAMARADAS DE LA EJECUTIVA, APARTAD LOS EGOISMOS QUE OS NUBLAN LA RAZON, pide el Sindicato Provincial del Ramo de la Carne, U. G. T.

"Nos contrista el ánimo y nos agobia el corazón pensar que puedan suceder estas cosas. No, camaradas. No puede expulsarse por falta de pigo a los trabajadores de Asturias, mineros del glorioso octubre. Mineros mártire hoy, ciclopes de la resistencia de Asturias a la invasión extranjera.

¡Serenidad, camaradas de la Ejecutiva! [Templad vuestros nervios! ¡Apartad los egoismos que os nublan la razón! Aún es hora de remediar el caos producido. - El secretario Fran-

ESAS MEDIDAS EMPROCEDEN-TES LLEVAN A NUESTRA CEN-TRAL SINDICAL A UN DESMO-RONAMIENTO, opina la Seciedad de Obreros y Empleados del Puerto de Gandia

"Entendemos la aplicación a nuestra F. N. del articulo 9 de los Estatutos como un afentado a la unidad. Nuestra Federación, además de tener la mitad de los puertos en poder de los facciosos y de residir su Comité en Avilés, intentó liquidar en la Tesoreria, donde se le dijo que no podian facilitarle la liquidación por no saberla entonces; no obstante, se dejaron a cuenta y contra recibo mil pesetas Protestamos enérgicamente del incomprensivo proceder de esa Ejecuti-

ve, ya que esas medidas aplicadas a

varias gioriosas Federaciones son com-

pletamente improcedentes y lievan a

nuestra querida central sindical a un , inevitable desmoronamiento. El presidente, C. Pomares.—El secre-

...CONOCIENDO LA SITUACION QUE SE PRETENDE CREAR CON LA EXPULSION DE ALGUNOS SECRETARIADOS..., domenta la Sección de Productores de Seguros de Játiva

"La Sección de Jativa del Sindicato de Trabajadores Productores de Segu- miento.

ros, U. G. T., de Valencia, habiendo conocido la situación que se pretende crear dentro de nuestra gloriosa sindical con la expulsión del Secretariado de algunos Sindicatos, como las Federaciones de Indutaria que han seguido el mismo camino por acuerdo de la Ejecutiva Nacional, se solidariza en un todo con las resoluciones que adopte la Ejecutiva de nuestro Sindicato de Valencia, como igualmente cuantos sientan la causa obrera, lo que hacemos público para general coneci-

Olympia

Viernes, 1 de octubre: GRAN HOMENAJE a

Reserve su localidad a tiempo.

Se despacha en Contaduría a partir de hoy martes, día 28.

nes tienen que estar. Porque saben el trato que a los republicanos da también el fascismo.

Y dentro de la unidad, queremos el desarrollo del Frente Popular. Frente Popular antifascista que abarque a todas las fuerzas antifascistas de nuestro pais. aun la unidad antifascista para luchar contra nuestros enemigos interiores. El Frente Popular debe ser un elemento de ayuda al Gobierno en la calle, para descubrir a los que ocultan los productos. Es justo que el campe-sino pida una política de compensación. Pero que lo reclame al Gobierno por medio de sus organizaciones.

HACE FALTA UNA POLITICA DE ABASTOS DE GUERRA

Ya que hablamos de las subsistencias, es necesario fijar un poco la atención y decir que nosotros queremos una política de abastos de guerra. Si no hay más que un plato único para cada ciudadano que trabaja, que no

haya más que un plato único. Para acabar con esto, para imponer el racionamiento de guerra, el Frente Popular debe ayu-dar al Gobierno. Y debemos luchar por que no quede sin sembrar una pulgada de terreno.

QUEREMOS QUE LA U. G. T. SEA LA VERDADERA ORGANIZACION DE MASAS DEL PUEBLO ESPANOL

Nosotros queremos unidad con tedos los antifascistas. Trabajar tedos por la unidad para que no llegue a realizarse un crimen en la retaguardia: el crimen a que aludo es el peligro de escisión (1 la U. G. T. Nosotros queremos que la U. G. T. sea la verdadera organización de masas del pueblo español. Que nadie se intente hacer dueño de una organización que pertenece a la clase trabajadora. El Partido Comunista sostiene en esto, naturalmente, un nunto de vista. Pero ahí tenéis el 75 por 100 de la U. G. T. diciendo que no debe seguir la Unión por donde va. ¿Adónde se va qué es lo que se quiere? Si se está dispuesto a respetar la democracia sindical, ¿no basta con que el 75 por 100 manifieste su molestia o su descontento y no quiera seguir por el camino que se les lle-A qué esperan esos hombres que desgraciadamente están hoy en la dirección de la U. G. T.? ¿Quieren la escisión? No la conseguirán; no la quiere el pueblo ni la masa de la U. G. T. Y no lo conseguirán, porque los comu-ristas en primera fila y los camaradas socialistas que tienen la mayoría, estamos dispuestos a

en este sentido de cosas sin de trimento para la U. G. T. A esto también tiene que cooperar el Frente Popular, porque no se tra-ta ya de cuestión privativa de afiliados a la U. G. T., sino de cuestión que interesa a todas las masas obreras antifascistas.

CON NUESTRA UNIDAD PEDIRE MOS AYUDA AL ANTIFASCISMO INTERNACIONAL

Y termino, compañeros, diciendo que nuestro Partido lucha por el Frente Popular y lucha por la unidad antifascista en estos momentos, porque quiere formar el bloque compacto y monolítico de todas las fuerzas antifascistas españolas, que ante un invierno duro como el que se nos presenta, un invierno con todas las descarnaduras que dan las incle-mencias del tiempo, haga frente a esta situación y la rebase victoriosamente y con el menor sa-crificio posible. Formar este bloque monolítico para pedir al proletariado del mundo entero para pedir a todas las masas an tifascistas y liberales de la tierra, que nos ayuden, que esperamos su ayuda, porque el fascismo español ya la ha recibido del fas-cismo internacional, y cada dia recibe más; y nosotros esperamos la ayuda de todas las masas antifascistas de Europa y de todas las masas antifascistas del mundo entero. Vemos con dolor que por no estar unidos, por no marchar estrechamente unidos, por no tener este bloque, se celebran reuniones de organizaciones antifascistas en Europa dejando al margen la represesentación tan gloriosa y tan querida por el pueblo español, como el proletariado de la Internacional Comunista y el proletariado soviético, que tanto han hecho por nuestro cau-

sa: (Ovación enorme.) Y queremos marchar unidos para predicar con el ejemplo x decirle a las organizaciones in ternacionales que no deben re unirse por separado. Que el pue blo español pide unidad de todas las fuerzas antifascistas pare ayudarnos a nosotros, que sonos la avanzada de la lucha contra el fascismo mundial, y para estaen condiciones de hacerle frente al fascismo internacional. Y se lanza a la guerra como una bestia desenfrenada, pisarte la cabeza y salir triunfantes para siempre y en todo el mundo del fascismo. (Tremenda ovación del público puesto en pie.) El camarada Mateu i

finalmente, haciendo un breve resumen de los discursos. El publico, en pie, entona varios himnos proletarios, terminando el acto en medio de gran

entusiasmo.

Los ataques facciosos son violentamente rechazados en todos los frentes Sigue la heroica resistencia de los defensores del Norte

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

27 septiembre 1937. EJERCITO DE TIERRA

CENTRO.-A primeras horas de la noche de ayer, en el Barrio do Terol y en El Basurero, se inició por el enemigo un combate, que pronto adquirió gran intensidad, principalmente en nuestras avanzadillas de "La Trinchera de la Muerte". Los facciosos fueron valientemente contenidos por las fuerzas leales.

NORTE.-Frente criental: El enemigo batió con fuego de artilleria les Arcenorio, Ventaniella y Tarna, los

Capito

Rosarito Guerra

Pepita Ruiz

Completando interesantes películas cortas.

tice Mediodía e intentó romperla, con el apoyo de tanques, por la carretera general, pero fué rechazado. Otros ataques enemigos en este aector fueron igualmente repelidos Nuestra artillería cañoneo con eficacia las po-

Prente del Sur: En cote frente actuaron muy intensamente la aviación, artilleria y armas automáticas, con lo cual consiguieren los facciosos desalojar a nuestras fuerzas, dospués de encarnizada lucha cuerpo a cuerpo, de las posiciones de Ventaniella. En los ataques sobre los puertes de

U. G. T. - C. N. T.

Pascual Camps

Alady

ESPECTACULOS PUBLICOS -

Orquesta Dolz

CINE Y FIN DE FIESTA

Billy Wells

linea propia que va de la costa a Vér- | rebeldes emplearon grancies efectivos y conquistaron el Collado des Abe-

> El fuego de nuestras ametralladoras consiguió derribar a un caza ene-

> Frente occidental: Ligero fuego da artillería desde el Sanatorio.

> SUR.—La artilleria rebelde, cosde Porcune (Jaén), disparó sobre las avanzadillas de Lopera. La propia cafioneó los parapetos de la Alfaguara (Granada).

SUR DEL TAJO.—Desde las posiciones de Medellin (Radajoz), tiroteo sobre las enemigas de Sierra de Enfrente y Batanejos.

LEVANTE -En la jornada de ayer,

la artilleria propia hizo fuego sobre grapos enemigos que trabajaban en las fortificaciones de las proximidades de Campillo y La Regatilla. En los subsectores de Villel, Mina

y otros lugares, ligeros ataques y fuego de hestigamiento contra el enemi-

En los distintos frentes se han presentado en nuestras filas, procedentes del campo faccioso, 54 evadidos.

AVIACION

La estación de ferrocarril de Fuentes de Ebro y las fortificaciones facciosas de este pueblo fueron bombar-

En Asturias, en el puerto de Tarna fué derribado un aparato de caza enemigo con fuego de ametralledora

La Juventud Socia lista polaca organiza una imponente manifestación

Varsovia. - Se ha celebrado gran manifestación organizada por la Juventud Bocialista polaca. Doce mil jóvenes de ambos sexos con 400 benderas rojas, desfilaron por la contra a los acordes de La Interna Horal Quinientos milicianos de "Accion Socialista", vestidos de uniforme, d guraron en el cortejo, así como mimerosos delegados de provincias du vestian los respectivos trajes restan

Presidió la manifestación, Arch zeaski, ex ministro de Comunicacio nes del primer Gobierno polaco presidente del Partido Sodr'ista

Sindicato de Trabajadores Administrativos U. G. T.

Subgrupo Transportes Terrestres

Se convoca a Asamblea General traordinaria para el mortes 28, en calle de Lais Vives, 3, a las 730 de

Orden del dia:

la tarde.

1.-Lectura del acta anterior. 2.—Elección de mess de distribu 3.-Dar ouents de su actuaci

le Comisión reorganizacion. 4-Conveniencia de constitución Grupo o continuación Subgrup 5.—Nombramiento de 6.—Ruegos y preguntas.

Se advierte que serán discre acuerdos, sea cual fuero el de asistentes.—El Secretario,

© Archivos Estatales, cultura.gob.es

PIO MURIEDA (RECITADOR)